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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss Kunst und Kultur 30.08.2022 
 

Anfrage Kulturticket zur Unterstützung der Kunst- und Kulturszene 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

sehr geehrte Frau Scho-Antwerpes, 

 

Die zögerliche Rückkehr des Publikums in alle kulturellen Einrichtungen belastet sowohl 

die städtischen Institutionen als auch die Freie Szene und Kulturhäuser.   

Neuerliche Lockdowns im Herbst bei ansteigendem Infektionsgeschehen sind zunächst 

von der Politik nicht geplant. Mit einer schnellen Erholung der Besuchszahlen werden wir 

unter den momentanen Gegebenheiten trotzdem nicht rechnen können. Die Kunst- und 

Kulturszene benötigt daher Unterstützung und Förderung. Eine Möglichkeit wäre z.B. die 

Subventionierung von Ticketpreisen über städtische Haushaltsmittel und/oder Fördertöp-

fe, in Anlehnung an das allseits bekannte 9€-Ticket des ÖPNV. 

 

Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen:  

 

1. Welche konkreten Maßnahmen plant die Stadt aktuell, um die städtische Kultur-

szene im Herbst/Winter zu unterstützen? 

2. Wie hoch schätzt die Verwaltung die Kosten für eine befristete Einführung eines 

subventionierten Tickets in Q1 2023 für verschiedene Preisstufen (bitte angeben 

für 9€; 11€; 15€ und 20€) ein? 

3. Wie könnte eine konkrete Umsetzung aussehen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Niklas Kienitz                                                  gez. Lucas Sickmöller 

CDU-Fraktionsgeschäftsführer    Geschäftsführer Volt-Fraktion 
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